

## Projekt-Information

---

### Johannes Wagner Schule „Hauptschule“, 72622 Nürtingen

### Brandschutz- und Modernisierungsmaßnahmen



**Auftraggeber:** Vermögen und Bau Baden-Württemberg, Amt Ludwigsburg

**Auftragswert:** ca. 87.000,- € netto

Die staatliche Schule für Hörgeschädigte und Sprachbehinderte mit Internat, die Johannes-Wagner-Schule, liegt am Stadtausgang von Nürtingen in Richtung Neuffen. Die Gebäude sind von 1972 - 1976 als anspruchsvolle Architektur mit einem hohen Detailierungsaufwand in Stahlbetonmassivbauweise mit teilweise strukturiertem Sichtbeton gebaut worden.

Die Bohle Innenausbau GmbH & Co. KG, Stuttgart führte hauptsächlich Maßnahmen zur Beseitigung der brandschutz- und sicherheitstechnischen Mängel aus. In diesem Bauabschnitt wurde die Hauptschule saniert.

Es wurden insbesondere Löschwasserleitungen und Löschwasserkästen mit Promat-Platten verkleidet, wozu auch Wandverkleidungen de,- und remontiert wurden. In den Fluren und Treppenhäusern wurden die Elektrotrassen mit Gipskartonplatten verkleidet. Unterhalb dieser Verkleidungen wurden Akustiksegel von Ecophon abgehängt. Im Erdgeschoss wurden die Außenwände von innen mit einer Vorsatzschale verkleidet und gedämmt.

